



El Consell de Formentera, a través del área de Movilidad, valora de forma positiva la programación a las 21.30 horas de la última barca con salida de Eivissa hacia Formentera en jornadas laborables.

El conseller de Movilidad, Rafael González, ha agradecido a la empresa naviera Trasmapi que, "atendiendo a las peticiones de diferentes ciudadanos y del Consell", haya reprogramado esta última salida desde el puerto de Vila, ya que "con este servicio se mejora la movilidad de los residentes de Formentera, especialmente en cuanto a desplazamientos por motivos de trabajo, estudios o médicos, así como la conectividad con el aeropuerto".

González ha recordado también que con este servicio se da cumplimiento al redactado de la Ley de Transporte Marítimo (ley 11/2010) que establece que el último servicio marítimo de Eivissa a Formentera debe ser como mínimo a las 21.30 horas.